

Gemeinde Mainhausen, Montag, 1. Juli 2019

„Für Kinder und Jugendliche in unserer Region – Stiftung der Sparkasse Langen-Seligenstadt“

Initiative zur Förderung von Begabungen

Die Stiftung „Für Kinder und Jugendliche in unserer Region – Stiftung der Sparkasse Langen-Seligenstadt“ hat zum 17. Mal, mit fachlicher Unterstützung des Staatlichen Schulamtes Offenbach, 20 Stipendien in der Initiative zur Förderung von besonderen Begabungen vergeben.

Gefördert werden außerschulische Maßnahmen. Die Bewerber und Bewerberinnen im Alter bis 21 Jahre, wohnen im Geschäftsgebiet der Sparkasse Langen-Seligenstadt und gehen hier zur Schule. Fachbezogene Schwerpunkte waren Informatik, Mathematik und Naturwissenschaften. Unter Mitwirkung einer Jury wurde unter den 33 eingereichten Bewerbungen auch Felix Jordan aus Mainhausen ausgezeichnet.



Der Schüler der 6. Klasse des Einhard-Gymnasiums in Seligenstadt überzeugte die Jury durch seine intelligente, fleißige, ordentliche und freundliche Art. Besondere Stärken zeigt er im Fach Mathematik. Durch seine ausgeprägte Sozialkompetenz wird er von seinen Mitschülern sehr geschätzt. Auch das Amt des Klassensprechers übt er vorbildlich aus. Dieses Verhalten zeigt sich nicht nur im schulischen, sondern auch im außerschulischen Bereich, beispielsweise im Handballverein.

In einer kleinen Feierstunde in der Hauptstelle Seligenstadt übergaben die Repräsentanten der Stiftung die Stipendienverträge mit einer Gesamtsumme von 19.200,00 Euro an die Preisträger.